

Llevar el "Guaymas saludable" a colonia Yucatán

Escrito por Comunicado

Jueves 06 de Diciembre de 2012 16:35

GUAYMAS, Son., 6 de diciembre de 2012.- Más de 300 guaymenses del sector Yucatán fueron beneficiados con las acciones del programa "Guaymas Saludable" emprendido por el Ayuntamiento a través de la Dirección Municipal de Desarrollo Social.

El presidente municipal Otto Claussen Iberri, puso en marcha estas jornadas que buscan acercar a las colonias populares servicios de salud, pláticas de orientación, corte de cabello, suministro de medicamentos, jornadas de vacunación, descacharre de patios entre otras, con la finalidad de apoyar a la gente que más lo necesita.

Ahí, el Alcalde se comprometió a fortalecer los trabajos para que el municipio cuente con mejor nivel de vida.

"Estamos trabajando duro para que Guaymas cuente con los servicios básicos como limpieza, mejor iluminado, atención en sus calles y avenidas, vamos por el mejor rumbo, y en ese trabajo necesitamos de ustedes, por que la actitud empieza en casa, con nuestras familias, por ello los invito a ponerse la camisa con nosotros que desde iniciando la administración promovemos la campaña Yo Soy Guaymas".

El doctor José Núñez Soto titular de la Dirección Municipal de Desarrollo social explicó que Guaymas saludable trabaja en coordinación con el sector salud con la aplicación de vacunación antirrábica, y distribución domiciliaria de abate previniendo la presencia de mosco transmisor del dengue.

"Guaymas Saludable es un programa que vamos a establecer por lo menos cada 15 días con el objetivo de llegar a la mayor cantidad de colonias y comunidades rurales.